

Información para los Padres

## Enseñanza y evaluación en el Plan de estudio para la Escuela primaria de Glarus

### Queridos Padres

**El plan de estudios de Glarus para la Escuela primaria describe como su hijo puede adquirir conocimientos y habilidades. A partir de esta base se evaluará a su hijo y jugará un papel importante para el éxito de su aprendizaje.**

El profesorado se orienta en el plan de estudios y basan su planificación de lecciones y enseñanzas en él.

Los profesores evaluarán regularmente el rendimiento de los alumnos. La base de los exámenes son los temas de aprendizaje dados en el aula. Los estudiantes son conocedores de los objetivos de aprendizaje.

- Atención del Alumnado en clases.
- Participación de los Alumnos.
- Proyectos y trabajos de los Alumnos.
- Rendimiento en clases y exámenes.

La evaluación del Profesorado se recoge en el certificado con las notas.

La evaluación sirve para promover y apoyar el aprendizaje de los estudiantes.

### Evaluación global

La escuela ofrece una diversa variedad de aprendizaje. Los estudiantes adquieren en varias materias (alemán, matemáticas, Música y otras) habilidades técnicas y disciplinarias (ser autónomo, trabajar en equipo y otros).

Durante las clases serán promovidas diversas habilidades; para esto se requiere de tareas especiales.

#### Las buenas tareas son:

- desafiantes
- adaptado al conocimiento
- adaptado a la habilidad
- apoyo para la autosuficiencia
- apoyo para el aprendizaje
- apoyo para el trabajo.

**«La evaluación global se centra en el éxito del aprendizaje.»**

### La evaluación es...

#### ... adecuado al aula

Cada evaluación se deriva en lo aprendido en el aula.

#### ... orientado a la mejora

Las evaluaciones y las observaciones promueven el aprendizaje y el desarrollo de su hijo e indican los próximos pasos del aprendizaje.

#### ... transparente

En la conversación anual, se le informará sobre el progreso y el desarrollo en el aprendizaje de su hijo.

#### ...extenso

Las habilidades técnicas y disciplinares se incluyen en la evaluación

### Conversación anual

Entre ustedes como padres, su hijo y los maestros, se lleva a cabo una conversación anual. En esta charla anual se recopilan las observaciones y evaluaciones. Juntos hablan con el maestro y su hijo sobre el nivel de aprendizaje y desarrollo. Para ello se necesita una buena preparación. Ustedes pueden aportar sus propias preocupaciones y percepciones.

Su hijo recibe apoyo de los maestros en la preparación para esta conversación anual.

Por regla general, los estudiantes no tienen medidas específicas ni decisiones profesionales en la escuela. Sin embargo, si es necesario, estos pueden ser discutidos en la revisión anual y solicitados en la dirección de la escuela.

**Las medidas escolares incluyen:**

- Apoyo del pedagogo escolar
- Alemán como segunda lengua (DaZ)
- Logopedia
- Psicomotricidad
- Ajustar o dispensar los objetivos de aprendizaje

**En la carrera escolar se tomarán decisiones como:**

- Asignación a unas clases de aprendizaje especial
- Repetición de curso
- Saltar de un curso a otro
- Cambio de nivel en la secundaria I

**Certificado de las calificaciones**

Las Notas describen los logros de su hijo de manera global y muestra que la revisión anual ha tenido lugar.

En el jardín de infantes y en la 1ª clase de primaria, no hay calificaciones en el Boletín de las Notas. Por lo tanto, es más como una confirmación de la asistencia escolar. Desde el 2º grado primario en adelante, su hijo recibe cada año un certificado con las evaluaciones del desempeño realizado durante el curso.

En la secundaria I, los alumnos reciben un certificado con las notas cada seis meses.

A partir del 5º grado de primaria, el certificado muestra aspectos seleccionados de las competencias interdisciplinarias. Estos se conocen como Trabajo, aprendizaje y comportamiento social.

En el transcurso de un año escolar, hay numerosas ocasiones de valoraciones evaluadas y no evaluadas.

Su hijo trae parte de esta información a casa o cuenta sobre ella. Para la preparación de las calificaciones en el certificado, los profesores utilizan toda la información disponible y la ponderan. Esto significa que las calificaciones en los certificados no se calculan sobre la base de una media aritmética de calificaciones parciales. Representan una evaluación global basada en los logros escritos, orales y prácticos de los alumnos en la asignatura correspondiente.